
REQUERIMENTO N.º 002/2018 
 
 
                   Senhor Presidente, 
 
 
                    PAULO SERGIO DA SILVA, vereador com assento nesta 
casa de leis, na forma Regimental, vem respeitosamente requerer ao 
Presidente que submeta ao Plenário deste Poder o presente, 
 
 
 
REQUERIMENTO: 
  
                    Requer o Executivo Municipal que se faça um estudo e a 
possibilidade de trocar as lâmpadas do perímetro urbano por lâmpadas 
de Led. 
 
 
                     JUSTIFICATIVA: 
 
                     Venho através deste pedir que seja feito estudo, buscando mais 
economia e dando mais acessibilidade as nossos munícipes.    
 
 
 
 
                     Sala das Sessões, 11 de Junho de 2018. 
 
 
                                                                            Paulo Sergio da Silva 
                                                                                          Vereador 

 

 


